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E' caccia aperta ai due raRinatori 
dell'ufficio postale degli ' Angeli" 

ASSlSI - Sono in corso le indagini dei carabinieri per la rapina di 
giovedi pomeriggio all'ufficio postale mobile di Santa Maria degli Ange
li. Larma staattualmente compiendo alcuni accertamenti sulle teleca
mere, posizionate accanto agli istituti di credito, che riprendono la rona 
dove sieverificato il fatto, COS! darisalire all'identita deiduerapinatori, 
caratterizzati, secondo le testimonianze, da unforte accento perugino. 

AsSISI 

Ultimo week end per Expo Regalo
molti gli intrattenimenti in cantiere 

BASTIA UMBRA - Ultimo weekend perlafiera Expo Regalo, aperta con 
orario continuato dalle 10 alle 23. Sorprese con l'animazione; alle 16 
"Fitness Show", alle 18spettacolo di "DlIIl1AI delventre", alle 21 sfilata 
"Fashion inpasserella". Per i pill piccoli, ilVillaggio delle Meraviglie, con 
Ie"Magie di Babbo Natale", "Babbo Natale e le suesorprese" e "Ritratti 
in allegria". Dalle 10 alle 12 e dalle 16alle 18, "IlTeatro deiBurattini". 

BASTIA UMBRAIP
 
Spettacolo della comEagnia Atmo 

in occasione del ' Focone" 
BASTIA UMBRA - Evento teatrale in piazza Mazzini oggi alle 17. La 
compagnia teatrale Atmo, in occasione del tradizionale Focone della 
Madonna, mettera in scena "Le stagioni dell'amore, ilmito di Proserpi
na". Lo spettacolo, presentato dall'assessorato alla cultura, si ispira al 
mito di Proserpinae Plutone. La trama viene narrata attraverso una 
compagnia di guitti cheraccontano alpubblico il contrastato amore. 

Sordomuta dalla nascita e con problemi motori richiede posteggio 

Negato permesso auto ainvalida
 
Per it medico non d sono le condizioni necesarie
 

ASSISI - Niente permesso auto perpo
steggio disabili peri parenti diun'anzia Mostranasordomuta con certificato diinvalidi

taal100 percento. Una storia che lascia
 
l'amaro in bocca quella di L.P., 7genne
 
originaria della montagna assisana rna
 
che, dal terremoto del 1984, abita con
 
la famiglia della sorella appena fuori
 
dalle mura delcentro storico. Lanziana
 
donna esordomuta dall'eta di 11 mesi,
 
quando estata colpita daalcune febbri
 
infantili; secondo Ie certificazioni in
 
possesso della famiglia, la malattia ne
 
avrebbe causato anche la parziale im

possibilita di intendere e di volere. Co

mese non bastasse, l'anziana zia di fa
miglia nonepill autosufficiente; infor
te sovrappeso, hagrosse limitazioni nei 
movimenti, una condizione aggravata 
anche dal problema dell'alluce valgo da 
cuiec»lpita, che leprovoca una leggera 
zoppia NOIIOSfante Iasuasitua7ione. la 
famiglia DOn ba mai richiesto agevola
zioni peT la donna, i cui unici sposta

menti riguardavano visite mediche efar

maceutiche e la frequentazione della 

, .. ~'~e""":m' '.:.:,,/~.acreano ..diSagjai disa~,ilipot~~'",'~'""~.,~. . .....~etempo.,T YI:I.lr.." . "::,-. ~, ..", i .,.",,'" 

va accompagnata inchiesa, dalIa quale Assisi, DOlI puopresciDdere daU'MIlo ~,teenicamente, Iadonna nonsi teo- rendono Iasituazione della donna parti
poi tornava con calma a piedi. Laggra- den'As! tramite certificazione nella qua. vava suunasedia a rotelle; le difficoltil colarmente difficiJe, soprattutto in una 
varsi delle sue condizioni fisiche, perc. Ie siano accertate le condizioni fisiche deambulatorie devono inveee essere di- citta colJinare come Assisi, dove 10 spo
Ie rende oraimpossibile continuare. La della persona peT cui sirichiede. Duran- mostrate. Una conclusione in linea con stamento a piedi delle persone anziane 
famiglia si eCOS! decisa a richiedere il te la visita presso la sede di Bastia, pe- iparametri medici, un"eccesso dizelo" egia complicato, senza ulteriori compli
permesso di invalidita, un permesso ro, il medico preposto a questa tipo di che forse poteva essere riconsiderato, cazioni. 
che, come spiegano i vigili urbani di controllo harifiutato laconcessione, poi- date anche le altre problernatiche che Valentina Antonelli 

BettonaNiente avvisi digaranzio
 

Obiettivo puntato 
sulla laguna 

Mercoledi il punto 
aPassaggio 

BETI'ONA - "11 sindaco Lamberto Marcantonini,
 
iltecnico comunale Mario Papalia e it presidente
 
della cooperativa Codep che gestisce ildepurato

re, Graziano Siena, smentiscono categoricamen

tediaver ricevuto unavviso digaranzia inrelazio

ne alla realizzazione di una laguna provvisoria
 
per10 stoccaggio deireflui nel territorio diPassag

gio di Bettona disposta, tralealtre cose, dall'ordi

. nanza 46. Un provvedimento di cuiperaltro vie
ne ribadita ancora una volta la legittimita sia 
politica che giuridica avendo agito nell'assoluto 
rispetto della legge", cost inizia un comunicato a 
firma dell'amministrazione comunale. "Ai tre e 
stato semplicemente notificato ildecreta diseque
stro preventivo dell'area dove eprevista l'escava
zione dell'invaso", precisa la nota. Di tutto que
sto e nonsolo siparlera in occasione dell'assem 
blea difine anna che l'amministrazione comuna 
le ha convocato per mercoledi prossimo alle ore 
21 al teatro Excelsior di Passaggio. Tra gli argo 
menti inscaletta, oltre alIa relazione dell'ammini
strazione comunale suiprimi seimesi di lavoro t 
alpiano regolatore generale chepresto verra adot
tato, figura infatti lasituazione di emergenza am
bientale che il territorio bettonese vive da tempo 
e a cui l'arnministrazione Marcantonini sta cer
cando di dare una risposta concreta. "Stiamo 
scon~~ spiega il geometra Mario Papalia • i 
riflessi di una situazione che viene da 100Iam e 
risale al momenta del concepimento dell'intero 
impianto di depurazione sul quale, su incarico 
dell'amministrazione comunale, sto effettuando i 
dovuti approfondimenti visto anehe ehe vi sono 
state investite ingenti risorse pubbliche". 

Dopa 45giorni un si1enzkJ chepreoecupa 
Tanta attesa per l'area Franchi 

rna il Comune ancora resta fermo 
BASTIA UMBRA - Abbiamo voluto verificare con la cittadinanza di 
Bastia Umbra il livello di apprezzamento del progetto area Franchi, 
dopo aver lasciato sedimentare per qualche giomo l'emozione provata 
dalla popolazione nelvedere un nuovo volto della citta prendere forma 
anche se solamente su plastico. E' emerso un generale alto livello di . 
interesse, variamente strutturato. C'e chi si augura di ottenere con 
questo graduale cambio di assetto urbano una migliore distribuzione 
delle funzioni utili alla quotidianita, chisi augura dipoter farrivivere la 
stazione di Bastia Umbra come vero centro logistico ditransito utilizzan
do i convogli come una vera metropolitana di superficie. C'e chivede 
nelparco fluviale unagrande opportunita per riappropriarsi delflume 
come elemento centrale di UJ:l progetto ecologicamente compatibile e 
chivede nelnuovo assetto viario la chiave di Volta perlarisoluzione dei 
problemi di traffico e la sensibile riduzione degli ingorghi orapresenti. 
Per testare inmaniera inconfutabile ilpunto diavanzamento delpercor
soattuativo delprogetto, ci siamo recati adintervistare i proprietari del 
vasto appezzamento oggetto delPiano di recupero. Abbiamo incontrato 
il consigliere delegato ingegner AIdo Franchi, portavoce della famiglia 
Franchi. Ci ha mostrato nuovamente con orgoglio e soddisfazione, il 
grande plastico realizzato per mostrare a tutti questo grande progetto. 
Gliabbiamo domandato ache punta fossero i colloqui e gliaffinamenti 
progettuali pubblico-privato (Franchi e Comune) relativi al Progetto. 
La risposta fomita ciha lasciati assai meravigliati. '1\ncora noneinizia
to il confronto tra le parti, dopo oltre 45 giomi dalla presentazione 
ufficiale del Progetto. Nessun contatto, sino ad ora, estato preso dalla 
amministrazione, tramite gliorganismi tecnici, coni progettisti incarica
ti - ricordo che l'architetto Pasquale cura la redazione del progetto in 
associazione conl'architetto Salgado di Lisbona, progettfsta e urbanista 
di fama mondiale - e solamente tramite nostre sollecitazioni pressanti 
all'amministrazione, si terra, speriamo, intempi brevi, unprimo incon
tro tecnico, dopo la presentazione del Progetto, avvenuta il 23 ottobre 
scorso. Cirammarica moltissimo, madi contro, siamo fiduciosi in una 
accelerazione degli incontri edin unaprossima redazione di unacalen
darizzazione degli stessi perche crediamo fortemente in questa progetto 
nato in abbinamento all'altro ad esso collegato che vede la delocalizza
zione delnostro. storico stabilimento in rona Ospedalicchio. Anche per 
questo progetto, dopa il primo incontro per la Conferenza dei Servizi, 
neeprevisto unaltro a breve checiauguriamo possa essere conclusivo". 
Ci si domanda quindi quale ostacolo si frappone a che tale progetto 
decolli in modo deciso e perche a fronte di una grande aspettativa di 
cittadini checbiedono novUa, sirispOnda conunandamento lento delle 
attivita di verifica tt:dpoc:add Pmgetto. nComune balta un colpol 

Le offerte dei visitatori per acquistare un mezzo di soccorso 

Un parcheggio che aiutera i bambini
 
BASTIA UMBRA -Le offerle perilparcheggio 
in favore dell'associazione "I Bambini di San 
Francesco"? 
Serviranno a raccogliere fondi per l'acquisto 
di un mezzo di soccorso pediatrico completo 
di materiale, per un valore complessivo di 
circa 80mila euro. 
leri pomeriggio Adriano Maestrelli, presiden
te dell'associazione che ha sede nazionale a 
Budino di Foligno, e Viviana Piselli del comi
tato locale hanno sfoderato mezzi, divise e 
insegne per consentire ai visitatori della fiera 
natalizia di comprendere la reate importanza 
dell'opera di volontariato che portano avanti 
congrandi sacrifici. 
Annunciata anche la presentazione ufficiale 
dell'associazione di Bastia Umbra; "1127 gen-

Insegna AlI'ingresso di Expo regalo 

naio aspettiamo numerosi tutti i residenti del 
territorio locale alla prima festa della sede 
dell'associazione '1 Bambini di San France-

La Provincia ha dato l'ok per l'inizio dei lavori 

La frana di Torgiovannetto 
.non sara pin un problema 

Prevista la spesa
 
di oltre 2mllioni
 

dieuro
 

sco', chesiterrain piazza Mazzini" anticipa la 
Piselli. 
I volontari, cheattualmente conta il comitato 
diBastia Umbra, sono dieci, tra i quali presen
ziano anche medici; l'associazione offre tutti i 
tipidi servizi assistenziali, 118 escluso, ad of
ferta, rimettendosi al buon cuore degli usu
fruenti. "Ringraziamo la popolazione per i 
contributi che, anche in questi giomi, staof
frendo a sostegno delnostro servizio" dichiara
no i componenti delcomitato locale "ecoglia
mol'occasione per ringraziare anche il presi
dente nazionale Mastrelli che, insieme a sua 
moglie, ciha gentilmente donato un motosca
le del valore commerciale di 4.000 euro, che 
ci consente il trasporto delle persone disabili 
13 dove mancano gli ascensori". 

Proseguono Ie iniziative di "Cera una volta" 

Candele per sostenere 
opere d'arte e cause umanitarie 
ASSISI (v.a.J- Proseguonole iniziative di "Cera una volta". In occasione 
dell'lmmacolata, oggi alle 181a Rocca Maggiore verra illuminata dafiacco
le: uno spettacolo a cura delComune diAssisi. IIcentro della manifestazio
ne rimane la piazza inferiore di San Francesco, dove eallestito il presepe 
del Fontanini e dove si sviluppa il Light Show, unaserie dibanearelle che 
vendono cere artistiche sotto le logge della piazza. Con un acquisto sara 
possibile anche fare beneficenza: presente 10 stand diAmnesty Internatio
nal (il cuisimbolo eproprio la candela) che curera anche il seminario di 
domani alle 11 nella Sala Norsa "Meglio accendere una candela che maledi· 
re l'oscurita" Anche il Sacro Convento, in collaborazione con la Caritas 
diocesana, promuove una raccolta fondi a favore delle popolazioni del 
Bangladesh vittime deltifone, 11 sostegno sipub concretizzare con un'offer
ta sulconto corrente Bancoposta n.1251oo61 intestato alla Caritas Di~ 
nadiAssisi, causale Balgladesh, oppure suI conto bancario 0000000006378 
di Banca Popolare Etica Piazzetta Forzate, 2 Padova Cin H, Abi 05015 Cab 
12100. Per chi invece volesse finanziare it restauro dell'opera Madonna del 
Popolo di Assisi, si possono acquistare presso il Light Show candele a un 
euro; l'appello delComune ~ diacc:enderne unaperopi finestra. 
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